Résumé du PFE : Sous titre : Recherche d'Escherichia coli dans les denrées alimentaires au niveau de la région d’Alger centre

Résumé:
L'objectif de cette étude est la recherche et le dénombrement des Escherichia coli dans différentes denrées alimentaires au tant qu'indicateurs de manque d'hygiène dont la présence traduit une contamination d'origine fécale.
30 échantillons ont été analysés au laboratoire du contrôle de la qualité et de la répression des fraudes.
Ces derniers provenaient de différentes régions de la Wilaya d’Alger.
Les résultats observés ont été interprétés selon la réglementation algérienne. Le nombre le plus important de non-conformités a été observé dans les échantillons de produits de charcuteries (80%). Ces derniers peuvent constituer un véritable problème de santé publique d'où à l'importance de renforcer les mesures de prévention et de contrôle sanitaire.

Abstract: 
The aim of this study was to identify and enumerate Escherichia coli in various foodstuffs as indicators of poor hygiene, the presence of which indicates contamination of fecal origin.
30 samples were analyzed at the Quality Control and Fraud Control Laboratory.
The samples came from various regions of the Wilaya of Algiers.
The results were interpreted in accordance with Algerian regulations. The highest number of non-conformities was observed in samples of delicatessen products (80%). The latter can constitute a real public health problem, which is why it is so important to reinforce preventive measures and sanitary controls.
